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临港新校区建设项目选址意见书获批 

4 月 2 日，上海市规划和国土资源管理局发布《关于核发上海电力学

院临港新校区建设一期工程〈建设项目选址意见书〉的决定》（沪规土资

临港许选〔2015〕第 21 号），并核发了我校新校区建设项目一期工程建

设项目选址意见书。 

《决定》认为我校新校区建设一期工程均已通过控制性详细规划和修

建性详细规划的审核，符合上海市和临港地区规划管理的有关规定，项目

的选址用地性质、位置符合城市规划要求。《决定》对新校区的建设工程

性质、规划用地性质、规划管理要求、建筑容积率、建筑限高等都提出了

具体的要求。 

《项目选址意见书》的核发是我校新校区建设项目至关重要的一步，

为接下来的环评审批、土地权属调查、土地预审等工作提供了前提条件。

为此，学校党政领导指示，要动员全校积极配合我校临港综合办和基建处

工作，争取项目建设如期开工。 

 

我校召开临港新校区一期工程工作推进会 

为全面协调我校新校区建设工作，4 月 17 日下午，上海电力学院临

港新校区一期工程工作推进会在长阳路校区召开，会议邀请上海市发改委

和上海市教委有关领导出席，华东城建设计公司，我校临港办、基建处、

更名办、发展规划处、审计处等相关领导和工作人员参加。 
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会议由封金章副校长主持。封副校长对与会领导的到来表示欢迎，并

汇报了学校建设基本情况，希望与会领导对我校建设行政审批等事宜给予

技术方面的指导意见和建议。基建处黄国胜处长对我校临港校区的进展作

了详细汇报，并对校区建设面临的问题和困难向与会领导说明。设计院介

绍了新校区设计的相关理念和总体设计情况。 

市发展改革委相关领导认真听取了我校和华东城建设计院的汇报，对

我校提出的可行性研究报告审批时间、耕地占补平衡指标等问题给予一一

解答，并表示会积极支持我校新校区建设。市教委领导表示，我校是上海

最后一所完整划建立新校区的学校，发展机遇难得。市教委会将会给予积

极支持，帮助新校区早日开工，同时对我校正在进行的“更名大学”工作

给予支持。 

最后，封金章副校长感谢各与会领导的参加和市政府对我校的关心，

并表示此次会议为我校新校区建设的下一步工作指明了方向，我校会积极

推进项目建设，自我加压，用前瞻的眼光去规划，用严格的标准去建设，

做出特色名校，百年名校。 

 

我校基本完成新校区一期建筑设计功能需求协调工作 

4 月下旬，基建处和临港综合办组织新校区建设一期工程涉及的相关

学院、二级部门召开了多次一期设计方案通气会，针对各类建筑的设计和

规模等问题进行沟通交流，新校区建筑一期设计功能需求协调工作基本结

束。 
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新校区一、二期建成后，职能部门主要集中在图文信息综合大楼和会

议中心两个单体建筑之中，两个建筑通过地下停车场进行连接。图文信息

综合大楼主要包括图书馆、社科部、现教中心以及校党委和行政办公处室

等；会议中心兼顾会议和学生事务中心两大主要功能，包含学生处、教务

处、财务处、研究生处等部门的行政办公。随着学校各职能部门和二级学

院的建筑功能需求的协调和完善，新校区一期工程设计方案将会逐步深

化，为下一步工作的有序开展打好基础。 

 

我校新校区建设一期工程环境影响评价受理公示 

4 月 3 日至 10 日，上海环境科学网对我校提交的环评审批材料进行

报批前公示。根据国家及本市规定，我校在向具有审批权的环境保护行政

主管部门报批前公开环评文件全文。4 月 20 日至 24 日，临港管委会建设

和环境保护办公室通过官网公示了我校临港新校区一期工程的环境影响

评价受理信息，标志着我校新校区环评工作进入正式审批程序。 

环评批文是可行性研究报告审批的前置条件，建设项目环境影响评价

是通过专业环境影响评价公司的测评，对建设项目建设期和建成后产生的

废水、废气、噪声和固体废弃物污染进行有效控制，以减少项目地的环境

影响。 


